

Sujet : [INTERNET] la vallée bleue

De : >

Date : 16/12/2021 14:39

Pour : "ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr" <ddt-participation-public-icpe@aisne.gouv.fr>

Bonjour,

Suite au projet d'installation d'un nouveau parc éolien dit de "La vallée bleue", nous voulons manifester notre mécontentement et notre désaccord.

Nous sommes dans un secteur saturé d'éoliennes, le paysage est dénaturé et la nuit, les éclairs lumineux perturbent le secteur rural où nous avons choisi d'habiter.

Il y a vraiment déjà beaucoup trop d'éoliennes !

Cordialement

02360 ARCHON